

Noticias ISP 01-2004

>>> PSI@lb.bcentral.com 01/26 12:12 >>>

- La ISP en el Foro Social Mundial, Mumbai
- El trabajo en los servicios públicos
- Puesto libre de agente de comunicaciones de la ISP
- Coordinadora de la campaña sindical mundial en materia de VIH/SIDA
- Los trabajadores inmigrantes
- Se busca perito en cuestiones relativas al Banco Mundial y los mercados laborales
- Liberalización de los servicios públicos
- Nueva fuente para tratar los conflictos de intereses

LA ISP EN EL FORO SOCIAL MUNDIAL, MUMBAI

La ISP está representada por un equipo de quince personas en el Foro Social Mundial de Mumbai, en la India, entre las cuales figuran David Boys y Wendy Caird de la sede. El equipo garantizará la presencia de la ISP en las diferentes reuniones del Foro. David Boys asistió asimismo al Foro Popular Mundial sobre el Agua que tuvo lugar en Nueva Delhi del 12 al 14 de enero. La ISP presentó ante este Foro una Nota para debate sobre la financiación del agua, documento que fue escrito por Dave Hall, del PSIRU. Esta Nota para debate se encuentra disponible en la página Web de la ISP www.world-psi.org. El sitio Web de las Federaciones Sindicales Mundiales tiene una página especial en el Foro Social Mundial, a saber :

www.global-unions.org/wsf.

EL TRABAJO EN LOS SERVICIOS PÚBLICOS

La publicación de la ISP titula en inglés « Public Services Work ! - Information, insights and ideas for our future » está ahora a disposición de los miembros interesados, así como también existe una versión actualizada en PDF que se puede telecargar de la página Web de la ISP.

Esta publicación, encargada por la ISP y escrita por David Hall en el PSIRU, proporciona una abundante información acerca del papel que desempeñan los servicios públicos de calidad para construir sociedades pujantes. Identifica asimismo aquellos principios que son indispensables para contar con unos servicios públicos de calidad, a saber : el compromiso para con la comunidad, la solidaridad, el rendir cuentas y la democracia. También ofrece unos ejemplos concretos y documentados de lo que funciona y el porqué. Dentro de poco se enviará una copia del informe a las afiliadas. Esta publicación estará también disponible en español, francés, japonés, coreano y ruso. Para más información contacten a la directora de la campaña QPS, wendy.caird@world-psi.org.

PUESTO LIBRE DE AGENTE DE COMUNICACIONES DE LA ISP

Hay un puesto libre, de plena dedicación, para ocupar el cargo de agente de comunicaciones en la sede de la ISP. El trabajo implica respaldar a la organización en el fortalecimiento de su visibilidad y en la promoción de sus actividades, así como en fomentar las relaciones con las afiliadas, con los medios de comunicación y demás organizaciones. También ha de asesorar sobre los métodos y estrategia a seguir en materia de comunicación. El puesto requiere un buen dominio del inglés, valorándose asimismo los conocimientos que se tengan en otras lenguas que utiliza la ISP. Toda la información y descripción sobre este cargo, así como el formulario de solicitud y las cualificaciones que se requieren, figuran en la página : www.world-psi.org. Las solicitudes deben llegar a la secretaría de la ISP antes del 31 de enero de 2004.

COORDINADORA DE LA CAMPAÑA SINDICAL MUNDIAL EN MATERIA DE VIH/SIDA

Clementine Dehwe ha sido seleccionada Coordinadora de la campaña sindical mundial en materia de VIH/SIDA. Clementine fue anteriormente coordinadora sobre esta enfermedad para el sindicato ZCTU de Zimbabwe. En su lucha recalca que las Federaciones Sindicales Mundiales necesitan analizar más detenidamente la calidad de la programación en el combate contra el VIH/SIDA, debiendo tener en cuenta factores como las repercusiones socio-económicas de este flagelo, las tradiciones culturales, las creencias religiosas y, sobre todo, la sostenibilidad (o desarrollo duradero). El trabajo en asociación puede ser la clave del éxito.

Los empleadores, las ONG, la ONUSIDA, la OIT y demás actores de la vida social pueden desempeñar un papel capital en la lucha contra esta pandemia. Para más información véase :

www.global-unions.org/hiv-aids.

LOS TRABAJADORES INMIGRANTES

El departamento ACTRAV de la OIT y la CIOSL organizaron una reunión preparatoria al debate que tendrá lugar en la Conferencia General de la OIT sobre el tema de los trabajadores migrantes. La reunión se celebró en la sede de la UNI en Nyon, Suiza, los días 15 y 16 de diciembre de 2004. Nora Wintour, responsable de la sección de Igualdad y Derechos, y Kim Van Eyck -consultor de la ISP sobre la inmigración en el sector sanitario- asistieron a dicha reunión en nombre de nuestra Internacional. La idea consistía en elaborar una postura sindical para el próximo debate en la Conferencia del mes de junio sobre el tema susodicho. A la reunión de Nyon asistieron bastantes sindicalistas del mundo entero, y fue interesante escuchar cómo los diferentes sindicatos asumen el reto de proteger los derechos de los trabajadores inmigrantes. En varias intervenciones se hizo referencia a la cuestión de la emigración del personal médico y sanitario y a las repercusiones que tiene este « éxodo de cerebros » en los servicios de salud pública de los países en desarrollo. La ISP presentó un documento expositivo de posición en el que pedía respaldo para que se adoptara una guía ética en materia de reclutamiento, unos mecanismos de

compensación a favor de los servicios sanitarios gubernamentales de los países de origen de los inmigrantes y una mayor participación de los sindicatos en temas de reformas y planificación del sector sanitario.

Para más información y para obtener una copia de este documento, sírvanse contactar :

equality@world-psi.org. El Informe de la ISP sobre la migración internacional en el sector de la salud está ahora a disposición en español, polaco y cingalés. Se puede telecargar visitando la página Web de la ISP, yendo primero a Publicaciones y luego a Igualdad (Equality).

SE BUSCA PERITO EN CUESTIONES RELATIVAS AL BANCO MUNDIAL Y LOS MERCADOS LABORALES

Se ha invitado a la ISP a que participe en un grupo de trabajo oficioso del Banco Mundial (Oficina Europea) sobre cuestiones de política en materia de mercados laborales. Aunque va a ser la Oficina Europea la que se ocupe de este proyecto, el mismo tendrá repercusiones en otras regiones del mundo, lo cual implicaría celebrar algunas reuniones en Estados Unidos (Washington), además de en Europa. La Secretaría de la ISP no cuenta con una pericia específica en cuestiones de teoría y política sobre los mercados laborales en el sector público.

Es por ello por lo que pedimos a nuestras afiliadas europeas que, si cuentan con un miembro de su personal -o un militante- con la suficiente pericia como para participar en este trabajo y representar a la ISP en cualquiera reunión futura (y probablemente hacer bastantes deberes en su tiempo « libre »), hagan entonces el favor de ponerse en contacto con Mike Waghorne, cuya dirección electrónica es Mike.Waghorne@world-psi.org, para ver si el Banco estaría dispuesto a añadir a la persona de que se trate a dicho grupo de trabajo oficioso. Por nuestra parte, necesitamos detalles suficientes para contactar a la persona que se elija, así como saber sus antecedentes y pericia adquirida.

LIBERALIZACIÓN DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS

La OIT ha encargado a Rae-Anne Medforth (que había trabajado anteriormente para la CPSU y la ISP) que escriba un documento de información fáctica sobre la liberalización de los servicios públicos. Rae-Anne, como parte de este documento, desea incluir un estudio de casos prácticos para así ilustrar las repercusiones que tiene la liberalización sobre los trabajadores y los servicios que los mismos prestan. Las preguntas clave que se harán en dicho documento son las siguientes :

- ¿Cuál fue el origen de la introducción de la liberalización de los servicios públicos ? Acaso fueron : ¿Las políticas gubernamentales de privatización, el Banco Mundial, las directrices del Fondo Monetario Internacional, etc. ?
- ¿Han tenido los cambios en la prestación de servicios una repercusión sobre el nivel de dichos servicios y su puesta a disposición de la comunidad ?
- ¿Cuáles han sido las repercusiones de la liberalización, en los salarios de los empleados y en otros beneficios, como por ejemplo en el seguro de enfermedad, en las pensiones y demás prestaciones sociales?

Rae-Anne apreciaría mucho cualquier información que pudieran proporcionarle las afiliadas sobre el tema susodicho. Su dirección electrónica es : raeanne medforth@worksight.com.au y espera sus respuestas eventuales hasta el 10 de febrero de 2004.

NUEVA FUENTE PARA TRATAR LOS CONFLICTOS DE INTERESES

La OCDE acaba de publicar un libro titulado en inglés : "Managing Conflict of Interest in the Public Service : OECD guidelines and country experiences" (ISBN 92-64-01965-0, 42 2004 02 1 P). Debería estar a disposición de la clientela en las librerías gubernamentales de los países de la OCDE, aunque también se puede conseguir enviando un mensaje electrónico a :

SourceOECD@oecd.org pidiendo el precio y el plazo de entrega. Aunque el libro es de interés general para los sindicatos en los países de la OCDE para hacer que los gobiernos sean responsables en garantizar que sus servicios públicos se ocupan manifiestamente de resolver los conflictos (potenciales) de intereses, también sería útil en todos aquellos países que tratan de esta cuestión y de otras relacionadas con la corrupción. Será además de especial interés para los sindicatos en Australia, Canadá, Francia, Alemania, Nueva Zelanda, Polonia y Estados Unidos, puesto que son las experiencias de estos países las que han servido para elaborar los datos y las recomendaciones del libro. La ISP ha estado en contacto con este proyecto desde su inicio, y sus principales autores han ayudado a ver los vínculos que existen con nuestra propia campaña en pro de unos servicios públicos de calidad.

ENVÍE SUS COMENTARIOS

Si tiene algún comentario que hacer sobre « La ISP : Noticias del mundo », envíelo a :
psi@world-psi.org

Powered by List Builder

To unsubscribe follow the link:

<http://lb.bcentral.com/ex/sp?c=12331&s=BFAEAC91BD8FBF89&m=356>